EL DIA

## Durango rendirá homenaje al periodista Francisco Zarco

Con el fin de honrar la memoria del periodista duranguense Francisco Zarco, la Universidad Juárez del Estado de Durango, el propio gobierno de esa entidad y el Instituto Mexicano de la Comunicación Masiva, celebrarán del 17 al 22 del presente mes, el primer Encuentro de la Comunicación Francisco Zarco, con la participación de distinguidos periodistas mexicanos, comunicólogos, catedráticos universitarios y psicólogos sociales.

El propósito manifiesto de las instituciones organizadoras del citado evento es con el 
fin de estudiar, en torno a 
Francisco Zarco, un encuentro de relieves nacionales que 
aborden algunos aspectos de 
análisis sobre el papel de los 
medios de comunicación en el 
actual desarrollo que vive el 
país.

Se reunirán en la capital norteña personalidades representativas del periodismo y de la comunicación en México en la que participan, entre otros; Socorro Díaz, subdirectora del periódico El Día; Genaro Carnero Checa, secretario general de la Federación Latinoamericana de Periodistas; Pablo Marentes, director general de Canal 11; Enrique Loubet, director de difusión del Conacyt; Alfonso Sordo Noriega, presidente del Instituto Mexicano de la Comunicación Masiva; Rodolfo Puig-Gróss, ex rector de la Universidad de Buenos Aires; y Luis Suarez, jefe de información de la revista Siempre!